

自ら学ぶ意欲と豊かな心を持ち、たくましく未来を拓く児童の育成

# 湊小学校だよい

令和2年10月29日

白山市立湊小学校

爽やかな季節になりました。日が暮れるのが大変早くなり、朝晩は寒さを感じるようになってきました。寒暖の差が大きく、風邪をひきやすい季節でもあります。新型コロナウイルス感染だけでなく、風邪やインフルエンザの感染も心配な時期となります。学校でも感染症予防について指導していますが、引き続きご家庭でも手洗い・うがいの励行、マスク着用等のご配慮をお願いします。

学校では、12日から持久走甸間に入り、全校で持久走に取り組んでいます。休み時間には子どもたちが運動場に出て元気いっぱいに走っています。体力をつけて、ウイルスに負けないたくましい身体と最後まで粘り強く取り組む強い心を育てたいですね。

校長 栗山 雅子



## 11月6日(金)は参観日です

\*2限(9:35~10:20)または4限(11:35~12:20)

\*新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、次のことをお願いします。

- ・参観者は、一家族につき2名までとさせていただきます。
- ・参観者お一人につき、参観は1時間のみ(2限、または4限のどちらか)とします。
- ・必ずマスク着用の上、内履をご持参ください。(学校のスリッパはお貸しいたしません。)
- ・参観者は問診票をご提出下さい。※11月2日(月)に「問診票」を配布します。

発熱(微熱でも)、その他風邪のような症状がある場合は、ご遠慮ください。

- ・廊下からの参観のみとさせていただきます。

(密を避けるため児童席の間隔を広くとってあるので、教室後方のスペースがありません。)

- ・私語はおひかえください。

\*駐車スペースはありません。お車でのご来校はご遠慮ください。



〈どび出せ！湊っ子(校外学習) 1～4年〉

〈車椅子体験 4年〉